

¿A QUÉ TE SUENA?

Buenos días a todos, hoy es miércoles, estamos ya a mitad de semana y de nuevo: “A qué te suena”.

Canción: “No creo en el jamás”. Juanes.



Hoy Juanes, nos trae su canción “no creo en el jamás”, para lanzarnos algunos mensajes que quizá nos puedan ayudar.

Nos invita a dar la cara ante los distintos miedos que tenemos.

Miedo a ser yo mismo y que no me acepten o no guste al que tengo a mi lado.

Miedo a equivocarme en mis planes, proyectos, decisiones...

Miedo a... quizá tú puedas completar hoy esta frase para ti, en tu vida.

Es cierto que todos tenemos nuestros miedos porque, eso forma parte de la vida misma. De todo el que decide construir algo, soñar algo, amar algo...

Cuando apostamos por alguna causa que nos llena, al mismo tiempo nos enganamos al vagón de la incertidumbre, la inseguridad, del sentirnos vulnerables, débiles, de exponernos quizá demasiado.

Todo esto puede ocurrirnos pero, lo importante es que el miedo no nos paralice, no nos impida seguir caminando, o levantarnos si en un momento dado tropiezo, o me caigo. Y para todo ello es necesario hacer silencio dentro de nosotros, pararnos, analizar, reflexionar...y como dice Juanes, para los que nos sentimos creyentes no podemos olvidar que no estamos solos, que Dios siempre nos acompaña, nos lleva de la mano, en brazos si hace falta y mucho más... en los momentos de dificultad.

Pues ya vamos terminando, espero que podamos poco a poco ir venciendo esos miedos que nos impidan creer como personas.

¡Que paséis un buen día!